

Bengt Bergs Wettslug Bengt Bergs Wettslug Mit der Kino-Kamera auf Adlerjagd

Bengt Berg, der Freund des Regenpfeifers, der Entdecker des Riesenstorches Abu Markub, von denen im "Uhu" seinerzeit berichtet murde, hat sich aufs neue mit seiner Kamera auf die Tierjagd begeben. Diesmal ist es ihm gelungen, vom Flugzeug aus den scheuesten der Vögel, den Seeadler, in seinem Horst zu beobachten. Der "Uhu" kann schon heute die Abenteuer berichten, die Bengt Berg demnächst in einem Buch, "Die letzten Adler" (Verlag Dietrich Reimer, Berlin), erscheinen lassen wird.

etzt, wo er endlich mit den harten, glänzenden Augen hier auf dem Bilde steht, sieht das so einfach aus. Das ist ja nicht mehr, als jedermann

hinter den Eisenstäben eines Zoologischen Gartens sehen kann, wo die Adler den ganzen Tag zusammengekauert hocken und sich nach dem Himmel und

35